

Green Age

鹿児島高校新聞・グリーンエイジ / 第55号

【編集・発行】学校法人 津曲学園 鹿児島高等学校 企画広報部 / 〒890-0042 鹿児島市薬師丁目21-9 / TEL.099-255-3211 / FAX.099-258-0080

避難訓練



早かつたと評価されました。

そして、講師の鹿児島市西消防署の方に、消防器の使い方や災害についてお話しいただきました。また、避難の際になぜ私語を注意されるのか、その理由についてもお話し下さいました。生徒の皆さんは覚えているでしょうか。実際の避難時はパニックになりやすく、人々がひしめき合っているなかで、正確な指示を迅速に伝えなければなりません。そんな時に大勢が喋っていては、大事なアナウンスも耳に届かないためです。

災害は起らぬのが一番ですが、有事に迅速かつ冷静な行動がとれるよう、このような訓練の機会を大切にしたいですね。

教育実習生挨拶



5月21日(月)、7名の教育実習生を迎えるました。この日の全校朝礼で、代表として鮫島桜子先生が「分からないこともいろいろあるので優しく教えてください。生徒の皆さんも、進路や何か相談したいことがあるから気軽にいつでも話しかけてください」と挨拶しました。これからもう4週間、短い時間ではありますが、お互いに多くの学びを得られるといいですね。

1
日
遠
足



（4月2日（金））1日遠足がありましたが、1年生は吹上浜浴場公園、2年生は上野原繩文の森、3年生は平川動物公園へクラスごとにバスで向かいました。天気にも恵まれ、また、学科を越えて関わる良い機会になり、各学年やクラスの仲を深められたようです。それぞれの地で思い思いに楽しんでいました。

授業参観・PTA総会



鹿児島高校新聞／平成30年5月号

教育実習生の紹介

〔質問内容〕
①名前・教科・担当学級／②大学／③大学生活について／④実習の意気込み／⑤教員を目指す理由／⑥その他（高校時代の思い出など）

① 鮫島 桜子・国語・1
EE1

② 青山学院大学 文学部 日本文学科
③ 近代文学の夏目漱石を研究しています。表参道というおしゃれな街にキャンパスがあるので、講義の空き時間は近くのカフェでランチをします。

④ 教員として生徒の皆さんに授業をすることはもちろんですが、学生でもあるので、皆さんと近い距離で色々な話をしたいです。

⑤ バスケットと国語、2つの好きなことに携われるから。

⑥ もっと計画的に勉強すればよかったです。高校生は毎日とても忙しいので、先のことより目の前の課題に目が向きがちです。しかし、本当に自分がしたいことは何か、やるべきことは何かを自分できちんと考えて日々過ごしていくべきついでに楽しむかと思いません。



シヨンを取りたいと思います。

⑤大学に入って、人の話を聴いたり伝えたりする
ことが好きだと気付きました。教師の仕事は、常に
生徒とコミュニケーションを取り、教え教わる
立場にあることに魅力を感じたため目指してい
ます。

⑥何をもって「高校生活の充実」とするか、価値観
は人それぞれだと高校時代から思っていました。
皆さんの考える「充実」について、どのようなもの
なのか考えて います。

A portrait of a young woman with dark hair, wearing a white collared shirt and a black blazer. She is smiling at the camera. The background is plain and light-colored.

ホームページでカラーバージョンのGreenAgeを公開中！ <http://www.kagoshima-h.ed.jp/magazine.php>

**Scio(スキオー)の意味**

知るを意味するラテン語。science(科学)の語源にあたるscientia(知識)は、Scioの派生語とされています。

独科目の授業を通して、生徒がしっかりと将来像を描き、進路の決断ができるような仕組みをつくりていますが、これは、君たち自身の中にそういう意識が生まれてはじめて意味のあるものになるのです。

私は、将来〇〇になりたい。この仕事に就くには大学の〇〇学部〇〇学科を出るか、または専門学校の〇〇科で〇〇の資格を取る必要がある。よって、高校では〇系を選択し、特に教科学習では〇〇や〇〇が大切である。」このように、「明確な職業観」をしっかりと述べられるようになればよいですね。

やりたいことをやるには・・・自分で選ぶ確実な進路。

1年生は、「高校での初めての試験を受けた訳ですが感想はどうでしょう。実力テストは中学校の復習テストでしたが、中学校と違う中間試験の中身に面食らった人も多かったかもしれません。学習する内容は、当然どんどん難しくなります。気を引き締めて日々の学習に真剣に取り組みましょう。

さて、1年生は入学してわずか2ヶ月ですが、普通科・英数科では文理選択の話題が出ていると思います。もう次の進学の話かと、思う人もいるかも知れませんが、2年次に文系理系どちらに進むかで、進学できる学部学科が制限されたり、将来の仕事が左右される場合も多いため、この時期からしっかりと考える必要があるということなのです。さらに前号でも述べたとおり、2020年度から始まる高大接続改革により、新たな受験制度の中で受験することになりますので、進学に関していろいろな情報に注意しておきましょう。2・3年生についても、大学によって新たな入試制度に合わせて、前倒しで入試を行うところも出てくるため、志望する大学のHP情報をしっかりと確認しましょう。

本校では、進学後のミスマッチが起らないように、各学年:学科で、生徒の成長に応じたキャリア教育に取り組んでいます。ホームルームでの指導はもちろん、様々な特別活動や学校

先生に勉強や生活面の悩みなどを相談して、よい進路選択に結びつくようにしましょう。

また、3年生は、オープンキャンパスや進学説明会にも積極的に参加し、できるだけ多くの学校の関係者から直接話を聞いて、正しく情報を判断したうえで、志望校を決定しましょう。加えて、学力面でも現状より高いレベルに達するための大きな努力が必要になります。

十分な情報と確かな決意が、自分の将来を目に入れることができます。君たちは豊かな可能性を持っているけれど、世の中は種々の問題が山積し、ともすれば君たちを打ち砕こうとするかも知れません。しかし、そういう中にあっても、勉強をし続ける人こそが自分の将来を確たるものにできると思うのです。自分にとって最高の進路選択ができるよう粘り強く頑張りましょう。

【進学指導主任】東峰 建実



白服にて ゆるく橋越す 思春期らし (金子兜太)

教育相談員・堀正信

新学期の冬服が中間服に変わり、そろそろ冒頭の句にあるような夏服に変わった時期となりました。本年度から、本校の「グリーンルーム」に参りました教育相談員の堀と申します。どうぞよろしくお願いします。

本校に参りまして、最初に感じたことが、生徒の皆さんのはツラツとして明るい挨拶と制服の着こなしの良さでした。登下校時、あるいは校内で、生徒の皆さんのが、元気な声で挨拶してくれる、こちらも嬉しいなります。また、学校の内外を問わず、制服をきちんと着こなしています。また、制服感情という言葉を聞いたことがありますか。「制服感情」とは、文字どおり、制服を着た人が味わう、組織への所属感や使命感など気持ちのことだそうです。たとえば、デパートやお店で働いている制服とは少し違うかもしませんが、心を揃えるという意味では、部活動のユニフォームも、同様の働きをしているよう、思っています。同じユニフォームで練習し、試合会場(コート)に立ち、同じ目標に向かって競い合う。

私は、皆さんの明るい挨拶や制服のスマートな着こなしを見て、皆さん方が鹿児島高等学校生としての自覚とプライドを持つていることを感じ、嬉しく思います。

しかし、そういう元気な皆さんであっても、時には、勉強の疲れや「思春期」の悩みゆえに、足取りも重くなり、「ゆるく橋越す」日があるかもしれません。もし、高校生活で、悩んだり不安を感じたりしたら、「グリーンルーム」の扉をたたいてください。

部活動の活躍

陸上競技部		5月3日
1位	優勝	第3回鹿児島県陸上競技記録会
2位	優勝	女子100mハードル
3位	優勝	女子走幅跳
4位	優勝	女子4×400mリレー
5位	優勝	女子走り幅跳
6位	優勝	女子走り高跳
7位	優勝	女子走り跳

水泳部		5月12日
1位	優勝	鹿児島県高等学校春季水泳大会
2位	優勝	男子個人エイ
3位	優勝	女子個人エイ
4位	優勝	男子200mリレー
5位	優勝	女子200mリレー

バドミントン部		5月24日～26日
1位	準優勝	第49回鹿児島県高等学校ヨット競技大会
2位	準優勝	シングルハンター級
3位	準優勝	橋口洋人(1EED2南中)
4位	準優勝	★九州大会出場権獲得



集まつたペットボトルキャップは、樹脂メーカーに引き取られ、その対価が「認定NPO法人ペットボトルキャップ約500個〔ボリオ→約20円〕」はほか、おたふくかぜ→約114円〔ペットボトルキャップ約500個〕〔はしか、おたふくかぜ→約114円〕ペットボトルキャップ約2860個※ご家庭からのお問い合わせを設置しています。ぜひ集めて持ってきてください。地下駐輪場に防犯カメラを設置してほしい。昼食時間にBGMを流してほしい。

フェンシング部		1月21日
1位	優勝	平成30年度福井国体フェンシング競技鹿児島県予選
2位	優勝	男子個人フルーレ
3位	優勝	林祥運(1J4甲南中)
4位	優勝	★インターハイ出場権獲得
5位	優勝	水流颶(2F4高岡中)
6位	優勝	★九州大会出場権獲得
7位	優勝	水流颶(2F4高岡中)

美術部		5月19日
入選	入選	第65回記念県美展
入選	入選	〔洋画の部〕
入選	入選	〔彫刻の部〕
入選	入選	朝隈大鷹(3F5城西中)
入選	入選	道添晃仁(2F1西紫原中)

校外活動		5月26日
1位	優勝	第49回鹿児島県高等学校ヨット競技大会
2位	優勝	シングルハンター級
3位	優勝	橋口洋人(1EED2南中)
4位	優勝	★九州大会出場権獲得

バドミントン部		5月24日～26日
1位	優勝	第49回鹿児島県高等学校ヨット競技大会
2位	優勝	シングルハンター級
3位	優勝	橋口洋人(1EED2南中)
4位	優勝	★九州大会出場権獲得

第73回国民体育大会 強化校指定		5月26日
1位	優勝	本校の以下の部活動および生徒が、第73回国民体育大会の強化校として指定されました。
2位	優勝	男子陸上競技部
3位	優勝	女子陸上競技部
4位	優勝	男子フェンシング部
5位	優勝	女子フェンシング部
6位	優勝	男子ソフトテニス部
7位	優勝	水泳部 早崎 遼真(2F1甲南中)

第49回鹿児島県高等学校フェンシング競技大会		5月26日～27日
1位	優勝	〔男子個人フルーレ〕
2位	優勝	林祥運(1J4甲南中)
3位	優勝	★インターハイ出場権獲得
4位	優勝	水流颶(2F4高岡中)
5位	優勝	★九州大会出場権獲得

かけはし		5月号
1位	優勝	ペットボトルキャップについて
2位	優勝	6月2日に生徒総会が行われます。以前行ったアンケートではたくさんの意見をありがとうございました。
3位	優勝	● バイトを許可してほしい。
4位	優勝	● 土曜授業を廃止してほしい。
5位	優勝	などなど、たくさん意見や要望をいただきました。
6位	優勝	● 全ての意見について話し合ってほしいことは出来ませんが、生徒総会でも積極的な発表など協力よろしくお願いします。

生徒総会について		5月号
1位	優勝	ペットボトルキャップについて
2位	優勝	6月2日に生徒総会が行われます。以前行ったアンケートではたくさんの意見をありがとうございました。
3位	優勝	● バイトを許可してほしい。
4位	優勝	● 土曜授業を廃止してほしい。
5位	優勝	などなど、たくさん意見や要望をいただきました。
6位	優勝	● 全ての意見について話し合ってほしいことは出来ませんが、生徒総会でも積極的な発表など協力よろしくお願いします。

生徒総会について		5月号

<tbl_r cells="3" ix="